

Pêche profonde. Le dialogue renoué avec le ministre de l'écologie

Lorient - 22 Novembre 2014



Facebook 767









Achetez votre journal

La rencontre entre Ségolène Royal et les professionnels de la pêche s'est traduite, ce samedi à Lorient, par une meilleure compréhension du dossier pêche des grands fonds.

Après l'accueil de la goélette scientifique Tara dans l'avant-port de Lorient, Ségolène Royal, ministre de l'écologie a rencontré les représentants de la pêche et de la conchyliculture à la sous-préfecture.

Une rencontre attendue

Une rencontre attendue par les professionnels, après un tweet publié sur le compte de la ministre, dans lequel elle plaidait pour l'arrêt pur et simple de la pêche des grands fonds, activité du principal armement lorientais Scapêche.

Finalement, c'est sur une entente cordiale que s'est conclue la réunion. D'un côté la ministre s'est réjouie d'avoir rencontré des professionnels responsables.

"Le ministre a salué notre approche"

De l'autre, Olivier Le Nézet, président du comité régional des pêches, Philippe Le Gal, pour le comité conchylicolle breton ont apprécié l'écoute ministérielle. Olivier Le Nézet considère aujourd'hui que l'affaire du tweet est "un non sujet. La ministre a salué notre approche de l'activité grands fonds. Elle doit selon elle, être encouragée en tant que telle.

Ségolène Royal reçoit le trophée Blue Fish

Considérant que l'encadrement d'une pêcherie est plus complexe quand il s'agit de l'encadrer plutôt que de l'interdire." A l'issue de la rencontre, Ségolène Royal s'est vu remettre le trophée du développement durable de Blue Fish, l'organisation non gouvernementale de promotion de la pêche durable et responsable dans laquelle les professionnels de la pêche tant en Bretagne qu'à Boulogne sont fortement impliqués.